

令和4年度



3月  学校だより

防府市立右田中学校
TEL 0835-22-0984

学校評価アンケートの回答

先日、実施しました学校評価アンケートのへのご協力をありがとうございました。いただいたご意見については、全教職員で共有をしました。今回いただいたご意見等に対して学校で検討した結果をお知らせします。

ご意見・ご質問等	学校の回答・対応
<p>・ いじめ問題や不登校などの問題が年々増えてきているようなので、道徳などの授業で取り上げていただきたいです。</p>	<p>・ 毎週水曜日に生活アンケートの実施と、朝学・夕学時に、タブレットによる教育相談の申し込みが気軽にできるようになっており、生徒の悩みや心配事、困っていることなどを、早期発見・早期対応できるよう努めています。場合によってはSC活用の推進も行っています。今後も、より相談しやすい環境をつくり、生徒が安心して学校生活を送ることができるよう、取り組みを進めていきます。</p>
<p>・ 課題（宿題）が多すぎる。</p> 	<p>・ 2学期末より、2年生は、自学ノートに代えて受験対策用の教材に取り組んでおり、普段からの学習習慣をつけるとともに、基本的な内容の定着と、既習内容の復習に活用しています。受験を見据えて、各教科計画的に進めていますので、課題の量については適切であると考えています。</p> <p>・ 小学校と比較して、学習内容も増えていきます。高校受験をめざす子ども達の学習内容の定着を考えた上で、担任と各教科担当で連携をとりながら、適切な量の課題を出していきます。</p>
<p>・ 英語のテストが他校より難しすぎる。</p>	<p>・ 新学習指導要領に基づいて、授業、単元テスト、定期テストを行っています。テストの内容は、授業等で行った内容の定着を図るもので、より分かりやすい授業をめざして研修を行っています。テストの内容についても英語科で検討しながら、よりよいものにしていきます。</p>

<p>・推薦枠が厳し過ぎる。成績の差が30点違い、平均点をとってない子と評価が同じ「3」。提出物も出して、塾も行かせて、ネット英語も2つ習わせても、差がない理由を、推薦が他校は取れやすいのは何故か。</p> 	<p>・成績の評価方法については、文部科学省の指示を受け、昨年度より変更されています。今までの観点とは違い、次の3つの観点別評価をもとに、5段階評価をつけていますので、テストの点のみで評価しているわけではないことをご理解ください。①知識・技能、②思考・判断・表現（知識・技能を活用して課題を解決する力）、③主体的に取り組む態度（粘り強い取組を行おうとする側面と自らの学習を調整しようとする側面）</p> <p>・校内推薦については、高校が求める生徒像をもとに成績及び人物等を評価し、<u>高校に入ることのみではなく、高校でしっかり活躍できるかどうか</u>も含めて多くの教員で協議し決定しています。</p>
<p>・プリント類はマチコミにPDFで添付して欲しいです。</p>	<p>・PDFファイル1枚ならば、添付可能ですので、今後検討してみたいと思います。</p>
<p>・学校だよりなども紙媒体でなく、WEB上での掲載になっていますが、その分関心を持っている方しか見られなくなっている気がします。また、いつ更新しているかもよく分かりません。もちろん、紙媒体で配布しても子供さん達がきちんと家に持ち帰って出さないと同じことになります。学校から配信されている情報で、良い事も沢山記載してあるので、このアンケートのように、保護者に届けられるといいと思います。また、小学校は続けていらっしゃいますが地域発信という意味でも以前のように回覧で回されることも大切かと思います。中学校教育に関心のある地域の方々も目を通して頂けると幸いです。</p>	<p>・学校だよりのWEB上での掲載については、学校の予算等の都合で、4月に自治連合会総会で了承をいただいています。今後多くの方に関心をもっていただけるよう周知をはかっていきたいと思います。</p> 
<p>・ホームページが見にくくて、学校だよりも更新されてなかったりします。</p>	<p>・学校だよりを更新した場合には、マチコミにてメールしたいと思います。行事予定表も拡大できるようにアップしたいと思います。また、スマートフォンでもHP上の配置がずれないようにソフトウェアへの変更を考えていきたいです。</p>

<p>・学級閉鎖になった場合、その期間、子供がする学習の指示の対応をもう少し検討して欲しいです。タブレットを持って帰ったので何か指示があるかもと毎日チェックしたり、自主学習も毎日の事ではあるけれど休み期間中分しなければいけないのか気にしながらやっていました。</p>	<p>・学級閉鎖になった場合は、休養と体調管理を優先してほしいと思います。体調がよい場合は、タブレットを活用して、eライブラリや「やまぐちっ子の学習プリント（プラス）」に取り組むことができます。自主学習も同様です。このことは、子ども達にも伝えていきます。</p> <p>・学級閉鎖は、急遽行われる場合もあり、タブレットを持ち帰ることが難しかったり、あらかじめ学習課題の指定などが難しかったりする場合があります。2年生は、受験対策用教材、「新研究」の利用ができるよう、平時より生徒と確認していきます。</p>
---	---

【右玉子ネット（右田中学校区地域協育ネット）】

～子どもの成長を温かく見守るネットワーク～



『めざす地域像』

「温かくやすらぎのあるまち右田・玉祖」地域の活性化をめざし、「右田地域と玉祖地域の宝である子どもたち（右玉子）」をこの地域全体の教育力で育てる。

『めざす子ども像（心を育む10か条）』

《知の領域：学校》

- 1 学校でも家庭でも 時間を決めてしっかり勉強
- 2 広げよう読書の輪 家庭でも学校でも地域でも

《徳の領域：地域》

- 3 あいさつは心の窓 コミュニケーションの第一歩
- 4 体験で 育てよう規範意識と公共心

《体の領域：家庭》

- 5 家族にも「ありがとう」「ごめんなさい」
- 6 時にはがまんする経験も大切です

《共通：学校・地域・PTA》

- 7 自分の命は自分で守る 安全・安心は毎日のこと
- 8 伝えようきっぱりと 「いけんことはいけんのです」
- 9 大人が手本を それが一番の教育です
- 10 これからも守っていこう 美しい自然の右田・玉祖地域



令和5年度よりこの（心を育む10か条）をもとに学校・地域・家庭が連携して右田・玉祖地域の子どもたちを育てていきます。

1年間お世話になりました

今年度も、コロナ禍で学校行事や地域行事等の多くが、自粛や中止となり学校と皆様とが関わるのが少なかった1年間となりました。そんな中でもあたたかく見守っていただき、令和4年度を無事終えることができます。地域の皆様及び保護者の方々には心より感謝申し上げます。ありがとうございました。そして来年度（令和5年度）もよろしくお願いいたします。

